

Ministros, empresarios e inversionistas: los nombres de los asistentes al Chile Day en Nueva York

Representantes de las AFP, gestores de fondos y algunos de los máximos ejecutivos de las mayores empresas del país se darán cita la próxima semana en EEUU.

MAXIMILIANO VILLENA

Algunos de los máximos ejecutivos del sector financiero y empresarial del país se reunirán en Nueva York durante la próxima semana. Son 504 los confirmados para el Chile Day que se realizará el 22 y 23 de mayo en Estados Unidos, evento al que asistirán empresarios, gerentes de AFP, gestoras de fondos, corredoras de bolsa y representantes de las carteras económicas del Estado.

Al evento - que busca promocionar a Chile como un centro de inversión -, ya confirmó su asistencia el ministro de Hacienda, Mario Marcel; el titular de Economía, Nicolás Grau; y la presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero, Solange Berstein. A ello se suma la presidenta del Banco Central, Rosanna Costa.

Por el lado de las AFP - los mayores inversionistas del mercado local -, asistirá Martín Mujica, CEO de AFP Cuprum, y su gerente de inversiones Andrés García. Además de José Joaquín Prat, CEO de AFP Planvital, y el CIO (gerente de inversiones) de la gestora, Diego Dziekonski; Renzo Vercelli, gerente general de AFP Capital; y Patricio Muñoz, gerente de inversiones de Provida.

Entre los empresarios, asistirá Bernardo Larraín Matte, presidente de CMPC, y el CFO de la compañía, Fernando Hasenbergl. También confirmó Salvador Said, presidente de Scotiabank Chile, y cabeza del grupo económico que también cuenta con inversiones en Parque Arauco y Embotelladora Andina.

A la cita en Nueva York también asistirá Enrique Ostalé, presidente de Falabella; Felipe Gazitúa, CFO de CAP; y José Ignacio Dougnac, CEO de la aerolínea SKY Airline.

A ellos se sumará Patricio Contesse, vicepresidente de SQM; José Ignacio Escobar, CEO de Colbún; Julio Friedmann, CEO de la empresa estatal ENAP; Juan Armando Vicuña, presidente de ILC, y el gerente general del holding de inversiones de la Cámara Chilena de la Construcción, Pablo Gonzáles.

Junto a AFP y empresarios, también confirmaron su asistencia los representantes

de algunas de las mayores compañías financieras, como Alfonso Eyzaguirre, CEO de JP Morgan Latin America; y Axel Christensen, director de Estrategia de Inversiones para América Latina de BlackRock.

A la cita también concurrirá Alfonso Duval, CEO de Moneda Patria Investments; Jaime de la Barra, socio de Vinci Compass; Juan Carlos Spencer, CEO de la Bolsa Electrónica; y Raul Sotomayor, socio de Southern Cross.

Por el lado de los representantes gremiales, asistirá Arturo Clement, presidente de SalmonChile; Luis Alberto Letelier, presidente de ACAFI; y Paulina Yazigi, presidenta de la Asociación de AFP. A ello se suma el abogado Carlos Baeza, representante de la Agrupación de Plataformas de Apuestas en Línea.

LAS REUNIONES

El 22 de mayo a las 8:30 está planificado el inicio de la jornada con un panel donde estará Isabel Margarita Bravo directora de Chile Day; Juan Gabriel Valdés, embajador de Chile en EEUU; y Nicole Frew, Executive Vice President & Co-Head, Global Banking and Markets, Scotiabank U.S.

Luego se dará paso a una presentación de Grau, que abrirá un panel titulado Mejora de los requisitos de permisos; en el que participará el titular de Economía junto a Alejandro Tapia, presidente de Escondida, y Bernardo Larraín Matte, presidente de CMPC.

Ese mismo 22 a las 12:30, está programada la presentación de Rosanna Costa, presidenta del Banco Central. A las 16:00 horas, expondrá Solange Berstein, presidenta de la CMF, sobre las regulaciones del mercado de capitales en el país.

El último panel de la jornada se titula Desbloqueando el potencial de Chile: ideas nuevas para acelerar el crecimiento económico, en el que participarán el exministro de Hacienda Ignacio Briones, el expresidente del BC José de Gregorio; Enrique Ostalé; y Silvia Fernández, directora de ChileDay.

En 23 de mayo, a las 9:45, está programada la presentación del ministro de Hacienda, Mario Marcel. ●